



Fútbol El Barça recupera a Dani Olmo con una cautelar del Consejo de Deportes —P37

Los expertos de Trabajo plantean subir 50 euros el salario mínimo

● La comisión aconseja un alza de entre el 3,4% y el 4,4%, superior a la inflación, para que no se aleje del 60% del sueldo medio ● La recomendación será la base para el diálogo social

EMILIO SÁNCHEZ HIDALGO
Madrid

El salario mínimo interprofesional (SMI) subirá el año que viene entre un 3,44% y un 4,44%, por encima de la inflación, si el Gobierno sigue las recomendaciones de su comité de expertos.

Este grupo de analistas aconseja en un informe, al que ha tenido acceso EL PAÍS, un aumento de 39 o 50 euros mensuales para que

el SMI no pierda poder adquisitivo ni se aleje del 60% del salario medio. En el primer escenario, el SMI se fijaría en 1.173 euros al

mes en 14 pagas; en el segundo, hasta 1.184. Esta recomendación será el punto de partida de la negociación con sindicatos y patronales. La subida del SMI es cada año aprobada directamente por el Gobierno, sin necesidad de pasar por el Congreso. —P28

Díaz acusa a Cuerpo de “vetar” la tramitación urgente de la reducción de la jornada laboral —P29

Scholz advierte a Trump sobre la “inviolabilidad de las fronteras” de Dinamarca

Francia ve inaceptables las amenazas sobre Groenlandia

M. BASSETS / M. R. SAHUQUILLO
Berlín / Bruselas

El canciller alemán, Olaf Scholz, reivindicó ayer “el principio de inviolabilidad de las fronteras” tras las amenazas de Donald Trump de anexionarse Groenlandia, territorio autónomo de Dinamarca. En una declaración, Scholz dijo que había conversado con varios líderes europeos que comparten su “incomprensión” sobre las pretensiones de Trump. El ministro francés de Exteriores, Jean-Noël Barrot, declaró que “no es aceptable” que se cuestionen las fronteras de la UE, sea desde Rusia o desde EE UU. —P2 A 4

Fronteras

Las trabas de Marruecos frustran la apertura de las aduanas en Ceuta y Melilla —P24

Venezuela

El régimen de Maduro exhibe su capacidad de represión antes de la investidura —P8

PSOE

Montero reclama un partido “fuerte, unido y con autoestima” en Andalucía —P21

Memoria histórica

Sánchez llama al PP a participar en los actos por la muerte de Franco —P20



El fuego, fuera de control en Los Ángeles. Un enorme incendio en tres focos, favorecido por fuertes vientos, devastaba ayer el condado de Los Ángeles (California) y se llevaba por delante coches, casas y barrios enteros. Al menos cinco personas murieron, más de mil edificios quedaron destruidos y unos 155.000 vecinos tenían orden de evacuación. WALLY SKALIJ (LOS ANGELES TIMES/GETTY) —P7

Rodríguez admite que mintió en defensa del novio de Ayuso

El jefe de gabinete de la presidenta madrileña declara al Supremo que filtró un correo sobre el caso y se inventó que un pacto fue parado “desde arriba”

J. J. GÁLVEZ
Madrid

Miguel Ángel Rodríguez, jefe de gabinete de la presidenta de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, declaró ayer en el Tribunal Supremo con una estrategia de ataque al fiscal general del Estado, Álvaro Gar-

cía Ortiz, investigado por la filtración de un correo sobre el novio de Ayuso, Alberto González Amador, acusado de fraude fiscal. Rodríguez admitió que él había filtrado a la prensa otro correo del caso, que se publicó de forma tergiversada. Según fuentes jurí-

dicas, reconoció que se había inventado sin prueba alguna que la Fiscalía había retirado una oferta de pacto a González Amador por “órdenes de arriba”. El juez descartó volcar los datos del móvil de Rodríguez, lo que había pedido la Abogacía del Estado. —P18 Y 19



Rodríguez, al llegar al Supremo.